



UCRANIANOS AÚN RESISTEN

# Fuerzas rusas avanzan en la región este del Dombás

Sigue la búsqueda de cuerpos en el centro comercial destruido; declaran 3 días de luto

KREMENCHUK  
AGENCIAS

Las fuerzas rusas intentan rodear el último foco de resistencia ucraniana en una disputada provincia del este, mientras Ucrania seguía conmocionada por el bombardeo ruso contra un centro comercial que mató a por lo menos 18 personas.

Los rusos avanzan en la región este del Dombás hacia dos aldeas de Lugansk, al sur de Lysychansk, donde las fuerzas ucranianas están poniendo resistencia.

El Ministerio de Defensa de Gran Bretaña informó que las fuerzas rusas estaban logrando “avances” en su intento por capturar la ciudad. Lysychansk es la última parte de la provincia que sigue en manos ucranianas luego que los defensores se retiraron de Severodonetsk.

Las fuerzas rusas y sus milicias aliadas controlan 95% de Lugansk y cerca de la mitad de Donetsk, la otra región que conforma el Dombás.

Entretanto, los cuerpos de rescate seguían buscando entre las ruinas de un centro comercial en Kremenchuk, que cayó por un bombardeo ruso y donde, según las fuerzas ucranianas, 20 personas siguen desaparecidas. Las autoridades declararon tres días de duelo nacional.

Las bombas usadas en ese ataque

fueron tan poderosas que es posible que los familiares no puedan recuperar los restos de sus seres queridos, afirman expertos.

En el centro comercial Amstor varias familias se congregaron con la esperanza de encontrar a sus seres queridos. “Esto es puro genocidio”, declaró Tatiana Chernyshova, una vecina que vino a colocar flores en el sitio. “Estas cosas no deberían estar pasando en el siglo 21”.

## ENTREGAN PRISIONEROS

Ucrania repatrió a 144 soldados, en el mayor canje de prisioneros con Rusia desde el inicio de la guerra, incluyendo a defensores de la acería Azovstal, de Mariúpol, informaron los servicios de inteligencia.

“Entre los 144 liberados, 95 son defensores de Azovstal”, precisó en Telegram la Dirección Principal de Informaciones, dependiente del Ministerio de Defensa de Ucrania.



**DOLOR.** Familias acuden al centro comercial a dejar flores por las víctimas.